
 

 

第 1083 回例会 2021 年 4 月 20 日 

  
例年より開花が早く、シダレ桜が散り始め、花

吹雪の中、テイクアウト弁当を食べてお花見の

後、清掃活動を行いました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

美穂ヶ池の春 2021 

４月５日コヒガン桜満開・しだれ開き始め 

４月 12 日５周年・１０周年のしだれ桜満開 

４月 12 日東側土手の桜開き始め・20 周年の桜満開 

４月 19 日東側土手の桜満開・５周年のしだれ桜散り始め 
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      中澤 信敏君 
本日の例会もこの後に美穂ヶ池清

掃活動がありますので変則の例会進

行とさせていただきます。 
いつも身内の話ばかりで引き出しが無くてすみま

せん。今日も息子の話をさせていただきます。 
息子は先月高校受験を経て私と同じ高校に入り、良

かったのかどうかわかりませんが私の後輩になり新

生活がスタートしました。 
少ない人数の中学校を出ていますので同じクラス

には顔なじみの友達は誰一人いない上、友達を作る

貴重な時間のお昼休みは、教室の自分の机の上で黙

って食事をする指導があるようで、机や椅子を寄せ

合っておしゃべりしながら弁当を食べることもでき

ない様子で友達作りがなかなか進まないようです。

班活も始めたばかりで不安で心細いようなことを漏

らしていました。新生活はウキウキするものだとば

かり思っていたのですが、親に似たのか新しい生活

にだいぶ気を使っている様子です。もう数日もすれ

ば少しは気がまぎれるくらいの友達もできるだろう

と、班活を頑張るように話しかけています。 
そんな子供の新生活ですが、親の生活も変わりま

す。私の地域には早朝のバスが無いため親の送迎が

必要になり、班活の朝練がある日には 1 時間早く出

勤することになりそうで、今日から早朝出勤になっ

ています。帰りも今までのような時間を気にしない

帰宅時間ではなく、子どもの予定に合わせた時間で

帰るようになり、規則正しい生活を送るようになり

そうです。送迎はこの子が最後になるのでその時間

を楽しみながら過ごしたいと思っています。 
この世代の共通の話となるでしょうが、年度末に

各家庭で家族会議があったのではないかという話を

します。 
以前もお話ししましたが、中三での修学旅行はコ

ロナの影響で受験が終わったあたりに仕切り直しで

修学旅行へ行くような話も合ったのですが、結局行

かずじまいで終わってしまいました。それと高校生

の娘は海外での修学旅行の予定でしたが、県内での

旅行に変わってしまいました。この二人とも修学旅

行に行く予定で積み立てていたお金が年度末に戻っ

てきたのですが、その戻ったお金は誰のものなのか

という話です。 
中 3 の子は 7 万円で、高 2 の子は 5 万円の返金が

ありました。このお金は学校側から親に戻すのです

が、子どもとすると親に渡ってしまうのは納得がい

きません。もうすでに使い道も想定している子もい

たと聞きました。PTA 仲間でも、この話がきっかけ

となり家庭内でトラブルになっているご家庭もある

ようです。親に渡って生活費になってしまうのはか

わいそうな気もしますが、今の時代それぞれの家庭

の事情もあると思います。戻ってきたお金をそのま

ま子供に自由に使わせるのはどうかと思いますが、

大切な経験を得られなかった代わりに、これから彼

らの貴重な経験を得る時の資金として使われるよう

にと思いました。その時が来るまで、どなたかうち

の子に少額からの固い資産運用を指導していただけ

る方がいましたらうちの子に教えてあげてください。 

 吉田  穣君 
１. RI より 

  ・アフリカ平和基金ご協力のお願い  
２. 米山奨学会より 

  ・ハイライトよねやま 253 号 
３. 地区事務所より 

  ・米山奨学生交流クラブ受入れの御礼 
４. うえだこどもまつり実行委員会より 

  ・延期のお知らせ 
５. 理事会より 

  ・４月理事会議事録 
恵送   
  ・東御 RC 様・桐生赤城 RC 様・・会報 
会員配布物 
  ・当クラブ会報 第 1083 号 

                渡邉章貴君 

 ベース 欠席 メイク 出 席 率 
本 日  24 3 0 87.50％ 
前々回 25 6 2 84.00％ 
斉藤惠理子君  本日美穂ヶ池の清掃よろしくお願

いいたします。 

吉田 穣君  今日は美穂ヶ池清掃です。絶好の花

見日和ですね！桜が残っていると嬉

しいです。 

北村久文君  良い天気ですね。美穂ヶ池は暑いで

しょう。 

宮原宏一君  押出川の花桃街道きれいです。６月

には蛍が舞います。 

笠原 一洋君 小嶋 修一君 松澤 一志君 
宮澤 広一君 水野 泰雄君 中澤 信敏君 
西澤 尚夫君 西澤 文登君 杉山  裕君 
田中 栄一君 山崎 芳雄君 斉藤  仁君 
伊藤  豪君 合原 亮一君 飯島 伴典君 
ニコニコ BOX 喜投額 4/20 例会 22,000 円 

今年度累計 579,003 円 目標達成率 64.33% 

□司  会    杉山  裕君 
□開会点鐘    中澤 信敏君 
□R ソング    『我らの生業』テープ 

慶祝・ロータリー友紹介・会員卓話 西澤文登君 

幹 事 報 告 

出席・ニコニコ BOX 報告 

例 会 日 誌 

5 月 11 日 例 会 予 定 

会 ⾧ 挨 拶 


